

DISCOURS d'ouverture de Rachel COUSSAN

LORS DE L'EVENEMENT

« PETIT-DEJEUNER AVEC LES JEUNES »

Bonjour à toutes, bonjour à tous !

Quel bonheur de vous voir ce matin ! Je tenais tout d'abord à vous remercier chaleureusement pour votre présence. C'est un signe fort que l'avenir de notre village vous tient à cœur, et ça, c'est vraiment inspirant. Je m'appelle Rachel COUSSAN, et je suis la benjamine de l'équipe «Azereix au cœur ». Si je suis devant vous aujourd'hui, c'est parce que je me lance dans l'aventure des élections municipales aux côtés de Marie-Laure !

Je ne suis pas née à Azereix, mais ce village est devenu **mon chez-moi depuis mes 9 ans**. C'est mon cœur qui parle quand je dis que c'est un lieu qui m'est cher et qui me ressource. Vous savez, **les racines de ma famille sont profondément ancrées ici : mon arrière-grand-père a été votre maire, et mes grands-parents et mon père y ont vécu toute leur vie.**

Me présenter aujourd'hui, c'est aussi une façon, pour moi, de leur rendre un **vibrant hommage** et de faire perdurer cet amour pour notre commune.

Dans la vie, je suis infirmière, et ça fait presque un an que j'exerce ce métier. Ce que j'aime par-dessus tout, **c'est le contact humain, créer du lien et apporter mon aide**. C'est exactement cette énergie et cette **envie de m'investir pour les autres** que je veux injecter dans la vie de notre village, pour répondre aussi à vos besoins.

Mon rôle, et celui de l'équipe, sera d'être **votre écho**. Je suis impatiente d'être à votre écoute, de comprendre ce que vous recherchez, ce qui pourrait vous faire vibrer et améliorer votre quotidien ici à Azereix.

C'est précisément la raison pour laquelle nous sommes réunis autour de ce petit déjeuner convivial. Quels sont vos projets les plus fous pour le village ? Quelles sont vos idées, vos envies, vos coups de cœur et vos coups de gueule ? Dites-nous tout ! Je vais maintenant passer le micro à mes colistiers. Merci beaucoup !

Rachel

DISCOURS de Marie-Laure PARGALA

"Bonjour à toutes et à tous, et merci d'être là. Je suis émue de voir autant d'énergie rassemblée devant ce lavoir. Votre présence témoigne d'un véritable **attachement à notre démarche commune**. Et nous sommes fiers **d'être les premiers à avoir eu cette idée de rencontrer notre jeunesse**.

Mais tout d'abord, je veux remercier Rachel d'avoir accepté d'être **la porte-parole et l'ambassadrice des jeunes du village**.

Ton métier d'infirmière reflète ton empathie et ton amour du contact humain. Tu incarnes le renouveau et l'engagement au service des autres.

En tant que tête de liste, je souhaite que l'on fonde ce groupe sur une idée simple : **nous sommes une équipe soudée, engagée et prête où tout le monde contribue et où tout le monde compte**.

Nous ne sommes pas encartés mais enracinés.

Mon seul tremplin, ce sont les azereixiens eux-mêmes. **Je ne me sers pas d'Azereix, je sers Azereix.**

J'ai choisi de commencer par la jeunesse car vous **êtes l'énergie de demain !**

Vous êtes les seuls à pouvoir nous dire, sans filtre, ce qui vous manque et ce qui pourrait faire d'Azereix l'endroit où vous avez vraiment envie de vous installer, de fonder vos familles et de réussir.

Je vous remercie sincèrement. Ce que nous avons entendu aujourd'hui est précieux.

Les thèmes évoqués :

- Espace pour que les jeunes se réunissent facilement et à l'abri (jeux de société... : ce qui permettrait moins d'exclusion si certains jeunes ne font pas la fête)
- Un bar PMU
- Plus de lumière dans les rues et espaces verts
- Problématique pour les conscrits car peu nombreux et difficultés pour attirer de nouveaux jeunes
- Formation sur le fonctionnement de la mairie et des collectivités territoriales (partie théorie puis test des connaissances par un kahoot)
- Intéressés par les ainés qui pourront leur donner des explications sur le patrimoine
- Conseil des jeunes
- Abris vélos sécurisés
- Echange sur le mode de scrutin

J'ai rajouté à ce sujet qu'il était bien plus glorieux de triompher face à une autre liste que d'être une liste seule et que nous aimions le débat.

Et cité Mandela : « je ne perds jamais. Soit je gagne, soit j'apprends. » et quoi qu'il arrive nous aurons lié des liens humains, de solidarité, d'amitié... tous au sein de l'équipe !

Puis avant de conclure, je veux vous laisser un message essentiel, un message qui fait la force de notre village : celui de l'**intergénérationnel**.

En effet, **la jeunesse, ce n'est pas tout le village, mais c'est l'avenir du village**. **Nos ainés** sont incroyablement **dynamiques et représentent la mémoire et les racines profondes d'Azereix**.

Pour finir, nous voulons vous remercier vous les jeunes avec qui nous avons lancé notre campagne de terrain ce matin.

MAIS, et c'est tout aussi crucial, **nous ne ferons pas le chemin sans ceux qui ont construit notre village : nos ainés, source de mémoire**.

Ils nous rappellent d'où l'on vient et portent la boussole de la transmission.

Je suis convaincu que si nous voulons réussir, nous devons non seulement répondre à vos attentes, mais aussi créer les ponts entre vous et eux.

Nous voulons une politique où la force de l'âge rencontre l'élan de la jeunesse.

Ce n'est pas un village pour les jeunes ou pour les anciens, c'est un village pour tous, où chacun à sa place.

Je vous le promets : l'esprit d'équipe que nous avons eu ce matin, nous allons le faire vivre dans l'action municipale en réunissant toutes les générations.

Marie-Laure